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●斉  唱 
 

ロータリーソング「手に手つないで」 
 
●本日のお弁当 
 
 小伴天 
 
●本日の卓上花 
 
 アワ、テマリソウ、ユキヤナギ、ハナナス 
   

会 長 挨 拶  
 

こんにちは。とうとう梅雨が明けました。一昨日、この東海

地方にも梅雨明けが宣言されました。今週末にかけて全国的に

35 度以上になるという日が続く見通しだそうでございます。

気象庁はそういうふうに発表しております。お気を付けいただ

きたいと思います。 
ついこないだまで日照が足りないとか冷夏だとか嘆く声も聞こえておりましたけれども、

一転して猛暑でございます。体が気温の高さに慣れていないせいで、熱中症を危険視する声

も専門家から上がっております。栄養・睡眠・水分補給・室温調節・日傘など、多くの方が

警戒を怠らず、無事に過ごされることを願います。 
夏の全国高校野球選手権は小牧市の誉高校が愛知県代表の栄誉を勝ち取りました。おめで

とうございます。甲子園での活躍を祈念したいと思います。かつて、暑い夏の時期のスポー

ツが心と体を鍛える絶好の機会になると皆が信じておりました。野球解説者の張本勲氏がこ

ないだの日曜日にテレビで発言をされまして、大船渡高校の 163 キロを投げる佐々木投手は

決勝戦で投げるべきで、怪我を怖がってはいけないというふうに言われました。ダルビッシ

ュ投手やサッカーの長友選手などなど、多くの方がその発言を非難しておられましたけれど
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も、「関節や靭帯や骨は鍛えられません。消耗品です。一度壊すと元の状態に戻すのは困難で

す。」と高須クリニックの高須克弥先生もツイートされておられました。地元大船渡では、監

督の決断に反発の声が大きいということもあるようでございます。地元の期待と仲間の夢、

そして、選手の将来とそれぞれ何が正しいか正しくないかっていうのは結論が出ませんけれ

ども、監督の決断は非常に大きいもので、孤高のリーダーシップというふうに感じました。 
さて、本日のロータリーソングは「手に手つないで」でございます。碧南 RC では、第 1

週が「奉仕の理想」、第 2 週が「我等の生業」、第 3 週が「今日も楽し」、第 4 週が「ロータリ

ー讃歌」とそれぞれ各月の第 1 週から順番に歌われまして、第 5 週のある月のみに「手に手

つないで」が斉唱されます。なかなか珍しいと思いますけれども、そもそもロータリーソン

グとは皆さんご承知の通り、ロータリー創立の 3 年後に奉仕派と親睦派の間に激しい論争が

ありまして、シカゴクラブが崩壊寸前になったというふうなことがございました。その時、

印刷業のハリー・ラグルスという方が一緒に歌を歌おうではないかと提案したのが始まりと

言われております。はじめ日本では、英語のロータリーソングばかりでしたので、1935 年に

第 70 地区京都大会で日本語のロータリーソングの入選作品の発表が行われたというふうに

聞いております。そこで「奉仕の理想」と「我等の生業」が入選したそうでございます。そ

して終戦後、新しい出発の日本ロータリーに相応しい明るい楽しい歌を制定しようというこ

とが起源となりまして、全国で公募され、1952 年に東京 RC の矢野一郎会員の「手に手つな

いで」が入選したということでございます。この時の入選作品は 6 点ございまして、「今日も

楽し」と「ロータリー讃歌」も入選したということでございます。大人が揃って歌を歌うっ

ていうことで、私も入会当初はちょっと恥ずかしいという気持ちがあったんですけれども、

親睦のため、一体感を得るために会員が一緒に歌を歌うということは大変意義があることと

いうふうに思います。 
 本日はお弁当にうなぎの蒲焼をご用意していただきました。奈良時代から薬膳として庶民

に愛されていたようでございます。スタミナをつけて、土用を乗り切りたいというふうに思

います。 
 明日の午後 2 時より文化会館にて我がクラブのチャーターメンバーの山中寛三先生の市葬

が行われます。最後のお別れをさせていただきたいというふうに思っております。 
 本日は委員会報告の最終回でございます。各委員長様よりしっかりとご説明をいただきま

して、今年度のご協力をお願い申し上げまして、挨拶とさせていただきます。 
 

  幹 事 報 告  
 
 幹事報告をさせて頂きます。 
・ 例会変更のお知らせは、幹事報告書の通りでございます。 
・ 碧南高浜防犯協会連合会より「夏の安全なまちづくり県民

運動の実施についてのお願い」が届いております。 
・ ガバナー事務所より「愛知県警察本部生活安全課よりお盆

における住宅対象侵入盗の未然防止対策のお願い」が届いております。 
・ 本日、新入会員オリエンテーションが開催されます。関係の皆様は 16 時 30 分に碧南商工
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会議所の 306 号室にお集まりいただきますよう、お願い申し上げます。 
・ 次週、第 2 回理事会を開催致しますので、関係の皆様はよろしくお願い申し上げます。 
・ 本日、60 周年記念事業の収支報告書を皆様に配布させていただきました。この後、長田

幹事よりご報告させていただきますので、よろしくお願い申し上げます。 
・ 本日、小伴天様よりお中元をいただいております。どうもありがとうございました。 
  
  委 員 会 報 告  
 
＜出席奨励ニコボックス委員会＞  

 
 
 
 
 
 

 
＜ニコボックス＞ 
鈴木 並生君  県安協主催の子供自転車愛知県大会で西端小学校が優勝しました。８月７

日の全国大会に向け猛練習です。 

長田 豊治君  ロータリー財団委員会の事業計画を説明させて頂きます。 

新美 惣英君  本日、新入会員オリエンテーションを開催させて頂きます。伊藤会長はじ

め関係各位、よろしくお願いいたします。 

服部 弘史君  急性虫垂炎で入院していました。一週間前に退院し、今はとっても元気で

す。 

奥津 順司君  良い事がありました。 

小林  尚君  先日は、森田英治先生に大変お世話になり、ありがとうございました。 

山口日出子君  委員会報告させていただきます。よろしくお願い致します。 

河原 康浩君  先日は、森田先生に大変お世話になりました。ありがとうございました。 
 
 

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム  
 
「各委員長方針説明」 
 
 
 
 
 

 

 総会員数 65 名 (内出席免除者 15 名の内出席者 12 名) 出席者 56 名 

 出席対象者 56／62 名 

 欠席者 9 名（病欠者 0 名） 
  出 席 率    90.32％ 

＜ロータリー財団委員会＞ 

長田 豊治 委員長 

＜ロータリー情報委員会＞ 

新美 惣英 委員長 

＜広報雑誌委員会＞ 

山口日出子 委員長 



 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

次回例会案内 
 

令和元年８月１４日（水）は定款第８条第１節Ｃによる休会 
令和元年８月２１日（水）卓話「新生 御園座劇場ご紹介」 

㈱御園座 代表取締役会長 小笠原 剛氏 

＜青少年奉仕委員会＞ 

岡本 耕也 委員長 

＜会場監督＞ 

永坂 誠司 委員長 


